

Les Dompteurs de Cuba sacrés champions de la VIIIe Série Mondiale de Boxe



La Havane, 28 sept. (RHC).- Les Dompteurs de Cuba ont remporté ce vendredi à Jinjiang, en Chine, leur troisième titre des Séries mondiales de Boxe.

Ils ont battu leurs adversaires du Kazakhstan, les Loups d'Astana, 7 à 3.

Durant la dernière journée de la finale, la sélection dirigée par Rolando Acebal a gagné 4 des 5 combats au programme.

Une victoire au goût de revanche. Les Kazakhs avaient battu les Cubains à l'édition précédente de la Série Mondiale de Boxe.

Les Dompteurs de Cuba ont fait étalage de leur force et leur dévouement et brisé les pronostics et le scepticisme de bon nombre de chroniqueurs sportifs au sujet de la présence dans les rangs des Cubains de 4 débutants en Séries mondiales.

«C'est la concrétisation d'un rêve qui nous a inspiré durant toute la saison, notamment pour ce qui implique la victoire sur une équipe avec laquelle nous partageons trois titres à ces événements » a souligné Julio César La Cruz, champion olympique à Rio de Janeiro 2016 et capitaine des Dompteurs de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/172642-les-dompteurs-de-cuba-sacres-champions-de-la-viiiie-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba